

Funkelndes Saint-Maur

„Jedes Weihnachten ist ein unvergessliches Fest, eine zauberhafte Auszeit am Anfang des Winters. Weihnachten bringt uns zum Staunen und lässt uns unsere Kinderseele wiederfinden. Dieses Jahr wurden die Weihnachtsveranstaltungen in Saint-Maur von Grund auf erneuert“, erklärt der Bürgermeister von Saint-Maur-des-Fossés, Sylvain Berrios. Der Weihnachtsbaum ist der König des Fests mit der Ausstellung „Mon beau sapin“, die im Maison des arts et de la cul-

ture in Saint-Maur-des-Fossés stattfindet und zwischen Mythos und Legende seine Geschichte erzählt. Kunsthandwerker präsentieren ihre Kreationen in einem Weihnachtsdorf mit 30 Hütten. Auf jedem Platz werden die Werke von Dutzenden von Schulkindern zum Thema Alpenweihnacht ausgestellt. Inmitten zahlreicher Animationen und Begegnungen mit dem Weihnachtsmann, startete am 19. Dezember eine schillernde Parade rund ums Rathaus. Bürgermeister Sylvain Berrios grüßt: „Ich wünsche Ihnen allen ein schönes Weihnachtsfest und eine besinnliche, warme und glückliche Weihnachtszeit im Kreise Ihrer Lieben. Den Pforzheimern ein frohes Weihnachtsfest!“ *pm*



Frohliche Figuren verzaubern Passanten. FOTO: STADTVERWALTUNG SAINT-MAUR-DES-FOSSES